

Gemeinderatsprotokolle 1904:

Der Gemeindeausschuß stimmt in der Sitzung am 10. Jänner 1904 zu, daß von der Gemeinde Leogang zur Einführung des Telegrafendienstes beim Postamte Lengang folgende Beitragsleistungen getätigt werden:

- 1) Unentgeltliche Beistellung von 12 Stück Telegrafensäulen
- 2) Kostenlose Nachlieferung der erforderlichen Ersatzsäulen innerhalb der ersten 10 Jahre
- 3) Vergütung der Hälfte der sich auf ca. 30 Kronen belaufenden Drahtkosten
- 4) Vergütung der Stempelkosten von 10 Kronen zum Säulenlieferungsvertrag